

Renaucer - Die Bibel in meinem Haus

11.Juli 2017



Im Juli begann bei Renascer das Projekt "Die Bibel in meinem Haus", dessen Ziel es ist, dass die Familien sich konkret an unserem Vorhaben beteiligen, täglich eine Zeit unter Gottes Wort zu verbringen, auch Zuhause.

Unser Wunsch ist, dass die Kinder durch den ständigen Kontakt mit der Bibel Weisheit für ihr Leben bekommen. In diesem Sinne nehmen wir die Kinder und Teenis mit Liebe und Verständnis auf, denn ihre Familienverhältnisse daheim sind chaotisch und ohne Struktur.

Im täglichen Zusammenleben lernen wir ein jedes Kind kennen, seine Verhalten und seine Reaktionen.

Wie oft sind wir Ängsten und Zweifeln ausgesetzt. Doch können wir in der Bibellese und im Gebet Halt und Frieden erlangen, denn Gott sagt uns in Seinem Wort, dass Er sich um jedes seiner Kinder kümmert. Hier noch der Bericht einer Mutter, die gemeinsam mit ihren Kindern in der Bibel liest:

"Ich bin so froh, dass ich durch die Bibel diese Zeit mit Gott verbringen kann. Er ist unser Halt und behütet uns Tag für Tag. Ich bin dankbar, dass RENASCR diese Aktion gestartet hat und wir dadurch angespornt werden, als Familie Zeit mit Ihm zu verbringen, wo wir doch geneigt sind, immer erst anderen Dingen Vorrang zu geben.

"Ich hebe meine Augen auf zu den Bergen. Woher kommt mir hilfe? Meine hilfe kommt vom Herrn, der Himmel und Erde gemacht hat." Psalm 121, 1+2

Casa do Pão

Durch den Brotverkauf der Bäckerei, die von unseren deutschen Freiwilligen Annett und Detlef Seifert,

die vom FCM entsandt wurden, wiederbelebt wurde, ist unsere Arbeit in der Stadt bekannter geworden. Ein Kundenstamm schält sich heraus und festigt sich. Die Produkte werden gut verkauft und neue Kunden kommen hinzu. Wöchentlich wird im Renascer mit einigen Kindern, Teenis und Frauen gearbeitet. Diese Arbeit hat als Ziel, ihnen das Backen "schmackhaft" zu machen und beizubringen, und dass sie Spaß an der gemeinsamen Arbeit haben.

Nachrichten

11.Juli 2017



Westies - Neues vom Sportplatzbau

Liebe Freunde beim FCM, vor einiger Zeit haben Sie durch Ihre Spenden den Bau einer Mauer um unse...

[Weiterlesen ... Westies - Neues vom Sportplatzbau](#)

11.Juli 2017



[PARA - Suppenabend](#)

Der Juni stand im Zeichen des Suppenabends. Alle Kräfte wurden gebündelt, um die Einladungen im...

[Weiterlesen ... PARA - Suppenabend](#)

11.Juli 2017



[Renascer - Die Bibel in meinem Haus](#)

Im Juli begann bei Renascer das Projekt “Die Bibel in meinem Haus”, dessen Ziel es ist, dass ...

[Weiterlesen ... Renascer - Die Bibel in meinem Haus](#)

11.Juli 2017



[POCM - Studierzimmer und Kinderbetten](#)

Erfreuliche Nachrichten von den Philippinen! Dank der Unterstützung von Spendern und Freunden de...

[Weiterlesen ... POCM - Studierzimmer und Kinderbetten](#)

22.Juni 2017



FCM - Das Vorbereitungsseminar der neuen Freiwilligen

Vom 12. bis zum 17. Juni fand für sechs junge Freiwillige, die auf die Philippinen gehen werden,...

[Weiterlesen ... FCM - Das Vorbereitungsseminar der neuen Freiwilligen](#)

22.Juni 2017



Renascer - Das Wort, welches Leben verändert

In der heutigen Zeit ist es sehr einfach, einigen Dingen gegenüber gleichgültig und kalt zu sei...

[Weiterlesen ... Renascer - Das Wort, welches Leben verändert](#)

22.Juni 2017



[3 Therapieabschluss-Feiern bei PARA](#)

Im Mai hatten wir drei Therapieabschlussfeiern. Jeder Therapieabschluss ist ein grosser Erfolg, ...

[Weiterlesen ... 3 Therapieabschluss-Feiern bei PARA](#)

22.Juni 2017



Neues von den Kinderpatenschaften der AMB

Am letzten Freitag im Monat Mai hatten wir innerhalb des Teenistreffens eine besondere Veranstalt...

[Weiterlesen ... Neues von den Kinderpatenschaften der AMB](#)

22.Juni 2017



[Der FCM auf dem Kirchentag 2017](#)

Vom 24.05.- 27.05.2017 fand der Evangelische Kirchentag unter dem Thema „Du siehst mich“ in B...

[Weiterlesen ... Der FCM auf dem Kirchentag 2017](#)

Seite 18 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- 18
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)